



DA LA IMPRESIÓN de que el gobernador Rubén Rocha Moya necesita cambiar de agencia de viajes, pues cada vez que pasa algo extraordinario en Sinaloa... ¡el morenista se encuentra fuera! CUANDO se realizó el operativo para capturar a "El Mayo", el mandatario dijo que andaba en Estados Unidos. Y ayer que hubo narcobloqueos, estaba a punto de salir a la Ciudad de México. POR LA NOCHE dijo que ya estaba controlada "la situación", aunque todavía humeaban de pólvora varios puntos de conflicto en Culiacán y había terror y zozobra por los enfrentamientos entre soldados y presuntos sicarios; además de los secuestros de

en los narcobloqueos.

A MÁS DE UNO le llamó la atención que Rocha Moya se apresuró a aclarar que era falso que hubiera sido detenido **Iván Archivaldo**, otro de los hijos de Joaquín **"El Chapo" Guzmán"**. No vayan a pensar que las autoridades andan deteniendo criminales. ¡Dios nos libre!

autobuses para prenderles fuego y utilizarlos

PARA EL PANISMO nacional, **Guanajuato** se ha convertido en el principal bastión de la resistencia. Cosa de ver que el gobernador **Diego Sinhue Rodríguez**



logró retener la administración estatal con el triunfo de **Libia García** como su sucesora. Además, el estado le dio un millón 103 mil votos a **Xóchitl Gálvez**, el mayor número en el país, y amarró 8 curules en la **Cámara de Diputados**.

ESO EXPLICA que los panistas guanajuatenses hayan tomado posiciones clave en **San Lázaro**. Por ejemplo, el ex vocero y operador de confianza de Sinhue, **Alan Sahir Márquez**, se convirtió en el nuevo secretario de la **Mesa Directiva**, donde tendrá la complicada tarea de encarar a la **4T**.

. . .

HAY COSAS en Nuevo León que nunca cambian, como el pleito entre el PRIAN y el gobierno de Samuel García, los calorones en Monterrey y que Alberto "Beto" Anaya, dueño del PT, agarre hueso en la Cámara de Diputados o en el Senado. independientemente de qué partido esté en el poder. QUIÉN LO IBA a decir: hace casi 10 años, en 2015, el PT estaba condenado a desaparecer... peeero, venturosamente, repetir elecciones en un distrito en **Aguascalientes** le permitió reportar el triple de votos -¡milagro!- y así alcanzó a salvar el pellejo del partido y millones de pesos por prerrogativas. LUEGO VINIERON las acusaciones de que 100 millones de pesos de los **Cendis**, que manejan Anaya y su esposa, Guadalupe Rodríguez, habrían ido a parar a las elecciones de **Aguascalientes**, ésas que salvaron al PT.

EL MEOLLO es que todas esas acusaciones quedaron en el olvido cuando **Andrés Manuel López Obrador** llegó al poder en el 2018 y tendió su manto protector sobre "Beto". Y hoy Anaya coordinará a la bancada del **PT** en el **Senado**, muy cercano a Morena, con lo que dejará atrás esas infundadas acusaciones (ajá) que un día estuvieron a punto de desaparecer su negocio, perdón, su partido.